

Rad-Demo am 10. April 2021:

für ein Radler*innen- und Fußgänger*innen-freundliches Lauf

Als Folgeveranstaltung der Rad-Demo am 5. Dezember geht es am Samstag, den 10. April 2021 um 11.30 Uhr wieder am Parkplatz Bahnhof Lauf links los. Enden soll die Veranstaltung gegen 12.15 Uhr mit der Übergabe der Forderungen an den Laufer Stadtrat und Bürgermeister Lang am Rathaus. Veranstalter der Rad-Demo sind der ADFC, BUND Naturschutz Lauf, das Bündnis 90/Die Grünen Ortsverbände Lauf und Schwaig sowie die Grünen Nürnberger Land.

Sie freuen sich auf viele fröhliche, bunte Teilnehmer*innen. Es gelten die aktuellen Corona-Regeln (Maskenpflicht, 1,5 m Abstand).



Thema sind dieses Mal „**Gute Lösungen für gefährliche und besonders gefährliche Straßen- und Radwegabschnitte in Lauf**“. Der Schwerpunkt liegt auf den innerörtlichen Verbindungen, die viele Leute täglich benutzen, aber natürlich betreffen diese auch durchquerende Fahrradfahrer*innen sowie Radtourist*innen. Jedem Radfahrenden fallen sicherlich auf Anhieb solche Gefahrenstellen in großer Zahl ein, die es natürlich auch in allen anderen Städten und Gemeinden im Landkreis gibt. Auf der Website des ADFC Nürnberger Land, des Bund Naturschutz Lauf und der Grünen Lauf haben aktive Radfahrer*innen wichtige Stellen beschrieben, die dringend entschärft werden müssen und gute Lösungen brauchen. Mit der Rad-Demo wollen sie dem Thema Nachdruck verleihen.

Gefahrenstellen können zu Unfällen führen. Ein Radler ist vergleichsweise ungeschützt und trägt dabei oft schwere Verletzungen davon. Je angenehmer Radwege sind, desto mehr Menschen werden sich für das Rad entscheiden und das Auto stehen lassen. Wenn für die alltäglichen Strecken weniger Autos unterwegs sind, ist das nicht nur für alle Anwohner*innen eine Erleichterung, sondern nützt auch dem Klimaschutz.

Auf der Petition „fahrradfreundliches Nürnberger Land“ Link:

<https://www.openpetition.de/petition/online/fuer-ein-fahrradfreundliches-nuernberger-land?fbclid=IwAR0ctsZJ96PZw1TLcFpHgWX75HuWjBk3CVYEqCxvOJyropH6FPmT6BULtW4%C2%A0> kann jeder nachschauen, wie viele Menschen bereits unterschrieben haben.

Ihre Stimme fehlt noch und Sie unterstützen das Anliegen?

Dann bitte auch gleich unterschreiben und im Verwandten- und Bekanntenkreis weitersagen.



Hier der QR-Code:

Wenn Sie auch dem Thema „gute Lösungen für die gefährlichen und besonders gefährlichen Straßen- und Radwegstücke in Lauf“ Nachdruck verleihen wollen, radeln Sie am 10. April ab 11.30 Uhr mit.

Monika Hänelt, ADFC und Radwegpatin